



“Kisah Cinta Yang Menarik: Hubungan Romantis Jo Jung Suk dan Shin Min Ah dalam Drama “Cancel Culture” Membuat Hati Berdebar” – Hiburan – Artikel Utama

Description

Melihat kesuksesan drama TVN terbaru, ‘Secret Royal Inspector, Ma-hok People’ yang langsung menyihir pemirsa dalam hitungan detik. Di episode pertama yang tayang pada 21 Februari, drama ini berhasil memperoleh rating sebesar 4.1% untuk rumah tangga di wilayah metropolitan dan mencatat rating tertinggi sebesar 6.7% (berdasarkan platform berbayar, data dari Nielsen Korea). Kehadiran drama ini langsung menimbulkan harapan besar bagi keromantisan antara Cho Jung-seok dan Shin Ye-eun yang akan terungkap ke depannya.

Sebuah Kisah Romantis yang Memukau

Drama TVN terbaru, ‘Secret Royal Inspector, Ma-hok People’ (disutradarai oleh Kim Jung-min/ ditulis oleh Kim Sun-deok/ diproduksi oleh Studio Dragon/dan disutradarai oleh Celltrion) bercerita tentang Chung Myung (diperankan oleh Cho Jung-seok), yang terpaksa menjadi seorang pria bodoh yang harus pergi ke Tiongkok secara langsung, sementara perjalanannya menyisakan banyak misteri mengenai pertarungan ketua istana dan wanita yang menyembunyikan dirinya menjadi ‘Master of Go’). Drama ini telah berhasil menarik perhatian banyak penonton dengan cerita seputar pertarungan di tengah perang di masa lalu dan sebuah takdir yang menghubungkan Chung Myung dengan Kang Hui-su (diperankan oleh Shin Ye-eun).

Kesuksesan drama ini dari berbagai platform online tidak hanya datang dari para pemirsa tetapi juga para penggemar dengan testimoninya masing-masing. Melalui tayangan drama ini, para pemirsa merasa terlihat sebuah karya yang berkualitas tinggi, tak hanya dari latar belakang yang indah tetapi juga pemeranan yang alami dan menawan.

Siapa yang tak terpesona dengan drama yang dipenuhi dengan kisah percintaan yang mengharukan ini? Ada banyak sisi menarik dan dramatis yang bisa diharapkan di episode-episode berikutnya. Bagaimana kisah cinta antara Chung Myung dan Kang Hui-su akan berlanjut? Dalam episode berikutnya drama yang tayang setiap Sabtu dan Minggu pukul 21. 20 hanya di TVN.

Ringkasan

Drama “The Red Sleeve” telah menggebrak perhatian penonton sejak penayangan perdana. Diperankan oleh aktor dan aktris papan atas Korea, pertemuan antara Jin Han-deok (diperankan oleh Cho Jung-seok) dan Kang Hee-soo (diperankan oleh Shin Se-kyung) menjadi sorotan utama. Bagaimana menurut Anda tentang drama ini? Apakah Anda tertarik untuk mengetahui kelanjutan kisah cinta mereka? Bagikan pendapat dan tanggapan Anda di kolom komentar!

Apa pendapat Anda tentang pertunjukan ini? Bagaimana menurut Anda mengenai penampilan para aktor dan aktrisnya? Apakah Anda tertarik untuk menonton episode selanjutnya? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark